



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés legislativo provincial la **iniciativa solidaria a beneficio de la Escuelita “El Refugio”, destinada a la adquisición de una computadora y una impresora esenciales para el desarrollo educativo de niños y niñas de dicha institución.**

AUTORA: LENA, Gabriela

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés la campaña solidaria impulsada por las ciudadanas Aída Farías y Sandra Zaballa, en el marco de su participación en el próximo Maratón Internacional de Buenos Aires, a realizarse el día 21 de septiembre de 2025.

Con profundo compromiso social, ambas corredoras han decidido vincular su entrenamiento y participación en dicha competencia con una causa solidaria: colaborar con la Escuelita “El Refugio”, institución que desarrolla una labor educativa y comunitaria de gran valor, y que actualmente atraviesa necesidades vinculadas a la adquisición de herramientas tecnológicas básicas.

La campaña consiste en una colecta de fondos destinada a la compra de una computadora y una impresora, elementos esenciales para fortalecer los procesos pedagógicos de la institución. Las donaciones son abiertas a toda la comunidad, no tienen monto mínimo y se canalizan a través de una cuenta de Mercado Pago a nombre de Ana Luz Vidoni, bajo el alias 42k.porelrefugio.mp. La compra de los equipos se concretará tras la realización de la competencia deportiva.

Este tipo de iniciativas, surgidas desde el compromiso ciudadano, resultan especialmente valiosas por su capacidad de articular el esfuerzo personal con un impacto colectivo positivo. En este caso, el deporte se convierte en vehículo para promover la solidaridad, fomentar la participación de la sociedad y apoyar a una institución que trabaja por la inclusión y el acceso a la educación.



Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañar la aprobación de este proyecto de declaración